



濁川中だより

〒950-3134

新潟市北区新崎 5437 番地

Tel 025-259-2150



学校の様子をHPで更新しています。

<https://blog.city-niigata.ed.jp/nigorikawa/>

寒い冬のできごと

先日、近所にお住いの方がご来校され、濁川中生のお話をしてくださいました。

その日の朝、雪道で車がはまってしまって大変困っていたところ、登校中の3年生8名が車の周りの雪を手でのけながら、助けてくれたとのこと。改めて感謝の気持ちを伝えたい、と来校され、8名の生徒と再会しました。その方は、大変喜び、たくさんの感謝の気持ちを伝えていました。8名の3年生も、笑顔で「これからもお元気でいてくださいね」と素敵な言葉をお伝えしました。この言葉が自然と出てくる3年生、素晴らしいです。

目の前で困っている人がいた時、その人がだれであろうと、自分が力になれるることは何かを考え、判断し、すぐ行動にうつす——とても誇らしい行動です。

この話を帰りの会の際に放送で全校にも紹介したところ、他にも雪道で転んでいた方を助けた生徒たちもいたとのこと。濁川中生の思いやりのある優しい素敵な気持ちで、冬の寒さが一瞬和らいだ気がしました。

想いを託す→受け取る

今年度の生徒会活動を振り返り、新生徒会本部、新専門委員長へと引継ぎが行われました。現委員長から、自身の想いをもって1年間取り組んできたことについて、十分な成果があったこと、今後の課題などの振り返りとともに、新委員長を中心とした、次年度の委員会への期待が語されました。

新委員長や、新生徒会本部の皆さんには、その3年生の想いをひとつ残らず受け取ろうと、真剣なまなざしで聴いている姿が印象的でした。



悩みながらも自分たちがやり遂げてきたことだからこそ、堂々と語ることができるリーダー



全校の前で、緊張しながらも、しっかりと自分の想いを伝えました。



今後の新たな濁川中学校のリーダーとして、緊張の面持ちの中、それぞれの言葉で熱い決意が述べられました。

その想いを忘れず、「真のリーダー」としての姿を示してくれることを期待します。

いつでも学校の様子をご覧ください。

2月27日（金）の遅い時間となります。1年生と2年生の学年懇談会を行います。限られた時間の中ですが、学校の様子（生活、学習、修学旅行等）についてお話しする予定です。

当校では、授業参観日は設定しておりませんが、授業中でも、昼休みでもいつでもご覧いただいて構いません。ぜひご来校ください。